

ERLACH 06.12.2000, 00:00

Neuer Präsident

18 Bürgerinnen und Bürger verfolgten die Verhandlungen der Bürgergemeindeversammlung im Rathaus.

Erlach

rk. Der Voranschlag über das Forstwesen mit Einnahmen von 17 250 Franken und Ausgaben von 34 250 Franken sowie das Bürgergutsbudget mit Einnahmen von 27 800 Franken und Ausgaben von 19 350 Franken wurden einstimmig angenommen. Der Orkan Lothar hat beim Forsthaus und dem Holzschopf grosse Gebäudeschäden verursacht, weshalb ein neues Forsthaus erstellt werden muss. Das Kreditbegehren von 90 000 Franken für den Neubau des Forsthauses wird bewilligt. Der Vizepräsident Fred Züllli ersetzt den wegen Ablauf der Amtszeit zurücktretenden Präsidenten Kurt Marolf. Als Vizepräsident wurde Hanspeter Züllli gewählt. In Ihrem Amte einstimmig bestätigt wurden Alfred Marolf als Ratsmitglied und Martin Züllli als Kassier. Esther Bönzli schied nach achtjähriger Tätigkeit aus dem Burgerrat aus. Neu in den Rat gewählt wurden Christiane Marolf und Res Bönzli.

STICHWÖRTER: [Seeland](#)

KOMMENTAR HINZUFÜGEN

Name

Kommentar *

Informieren Sie mich, wenn ein neuer Kommentar hinzugefügt wurde.

>> ABSENDEN

* Pflichtfelder